



Année 2021 2022
Vendredi 26 Novembre 2021

iD-Flash
Adhérents n°20

Syndicat Indépendant des Personnels
de Direction de l'Éducation Nationale

Situation difficile aux Antilles

Depuis plusieurs jours aux Antilles, et même plusieurs semaines en Guadeloupe, une situation sociale tendue et un climat de violence se sont installés. Les établissements scolaires sont impactés par cette situation, certains ont été vandalisés, les EPLE ont été fermés par mesure de précaution.

Les collègues personnels de direction sont une nouvelle fois au cœur du conflit et doivent gérer à la fois les problèmes de sécurité, et la continuité pédagogique lorsque les établissements sont fermés.

Indépendance et Direction national souhaite apporter aux collègues des Antilles un message de total soutien pour traverser cette période troublée, en leur recommandant de prendre garde de ne pas s'exposer inutilement afin de garantir leur propre intégrité.

Indépendance et Direction
